



Diputados me invitaron, no hay actos de campaña: Ministra



Cd. de México. - Ante la investigación del INE por acudir a un evento con la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, la Ministra Yasmín Esquivel rechazó haber incurrido en actos anticipados de campaña.

Entrevistada en el Senado de la República, la jurista defendió que su visita fue en atención a una invitación de los legisladores.

"De ninguna manera hay actos anticipados de campaña. Las campañas inician el 30 de marzo, serán por 60 días y concluyen el 28 de mayo", replicó la afín a Morena.

El mes pasado, las ministras Esquivel, Lenia Batres y Loretta Ortiz fueron requeridas por el Instituto Nacional Electoral (INE) para valorar la apertura de un procedimiento administrativo sancionador por violaciones a la normativa del proceso electoral extraordinario del Poder Judicial.

El encuentro reclamado se celebró el pasado 25 de febrero a puerta cerrada en el auditorio Aurora Jiménez de la Cámara de Diputados.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2025/mar/06/diputados-me-invitaron-no-hay-actos-de-campana-ministra-682839.html>